



Il Consiglio Direttivo della S.I.P.CO. si riunisce il 10 novembre 2016 alle ore 17.30 in modalità telematica.

Sono presenti: Elena Marta, Cinzia Albanesi, Davide Boniforti, Angela Fedi, Cinzia Novara, Fortuna Procentese, Terri Mannarini (Tesoriere).

ORDINE DEL GIORNO:

1. Organizzazione convegno Sipco 2018
2. Stato avanzamento atti
3. Giornata di studio Sipco
4. Summer school
5. Gruppi Tematici
6. Newsletter
7. Varie ed eventuali

1. Organizzazione convegno Sipco 2018

Marta ha verificato la possibilità di fare il prossimo convegno nella sede di Aosta. I colleghi Scacchi e Monaci pur esprimendo una disponibilità di massima ricordano: l'opportunità di considerare la raggiungibilità della sede e i costi relativi per i partecipanti che nella struttura sono in corso lavori di ristrutturazione che dovrebbero essere ultimati in tempo utile per il convegno, senza averne ora la certezza.

Anche Anna Meneghini ha dato una disponibilità di massima per la sede di Verona (ma con preferenza per 2020 rispetto al 2018). Novara comunica che anche la sede di Palermo è disponibile per il 2018.

Il direttivo rinvia la decisione sulla sede del Convegno 2018 alla riunione di Dicembre.

2. Atti del Convegno

Boniforti aggiorna il direttivo, rilevando che sono giunti molti contributi che restituiscono complessivamente una buona fotografia/esplorazione delle tematiche trattate durante il convegno, valorizzandolo. Gli atti potranno essere chiusi entro fine novembre, una volta che sarà arrivato il contributo di Ibrahim Makkawi, al momento in revisione. Prima della pubblicazione/invio all'editore (Unibo) andrà verificato il colofon, in particolare i ringraziamenti da inserire (in accordo con gli organizzatori). Nel complesso il direttivo apprezza la qualità del prodotto che si compone di interessanti lavori di ricerca e intervento. Il volume, potrebbe essere il primo di una collana di pubblicazioni Sipco

3. Giornata di studio

La discussione riprende il documento condiviso da Fedi con il direttivo che ricorda tra gli obiettivi della giornata quello di "portare uno spazio di riflessioni nei luoghi dell'emergenza e e "sospendere l'azione a tutti i costi" e di riflettere su comunità ferita e comunità ricostruita.

L'impianto condiviso è il seguente:

- Mattinata: intervento keynote + testimonianza + +discussant (Fenoglio) + cornice comunitaria (Marta).
- Pomeriggio: contenuto discusso in piccoli gruppi con restituzione in plenaria "targata" Sipco.

Marta propone Sbattella come keynote per la parte psicologica: pur non essendo uno psicologo di comunità ha già mostrato in passato la capacità di declinare i contenuti in un'ottica più vicina alla nostra disciplina.



Novara: auspica una più forte presenza Sipco, che valorizzi il know how e le esperienze maturate nella nostra disciplina, già nella sessione mattutina. Si apre la discussione. Albanesi e Procentese propongono che il contributo Sipco emerga nella parte conclusiva della giornata, a partire da una rilettura delle esperienze, in prospettiva di psicologia di comunità. Fedi propone quindi che sia Lavanco a chiudere la giornata. Il direttivo concorda, riconoscendo a Lavanco l'indubbia capacità di dare valore agli elementi della nostra prospettiva (come capacità di leggere i contesti etc., rileggere ciò che si fa etc.).

Marta ricorda che il raccordo con il locale è ancora da definire.

Boniforti propone di sentire il CSV a l'Aquila (sede individuata come preferita). Marta propone di lanciare una call/bando per sostenere una ricerca-intervento, ricordando che fare la call, richiede di mettere a budget la quota premio prevista. Il tesoriere approva.

Si conviene che Fedi e Marta rivedranno la scaletta, e poi la fanno girare tra i membri del direttivo, con l'obiettivo di avere una proposta definitiva entro l'8 dicembre.

Boniforti si occuperà di precisare la struttura per l'attività dei gruppi nel pomeriggio (chiarendo gli obiettivi) in una proposta che verrà condivisa con il direttivo. Successivamente verrà lanciare una call per i conduttori tra i soci Sipco. Resta da precisare che utilizzo fare del questionario che Fenoglio ha proposto. Una ipotesi è di rivederlo e utilizzarlo eventualmente come call per esperienze. Albanesi e Novara dichiarano la loro disponibilità a rivedere con Fedi il questionario a tale scopo.

4. Summer School

Fedi illustra il programma già condiviso con il direttivo. Marta richiama la disponibilità di Meringolo e Labcom per la parte organizzativa. Meringolo, alla quale si pensa di affidare una keynote di apertura, ha già contattato SCRA, nella persona di P. Balcazar, per verificare la disponibilità a sostenere una parte delle spese della summer school anche mediante borse di studio. Fedi chiede al direttivo un feedback sul CV dei docenti proposti a breve, in modo da potere avviare i contatti e verificare la loro disponibilità nelle date individuate. L'annuncio della summer school potrà essere pubblicato nella newsletter in uscita gennaio. Andranno poi definiti i ruoli eventuali dei membri del direttivo nell'organizzazione della summer school.

5. Gruppi tematici:

La call è stata messa a punto da Procentese. Verrà ulteriormente rivista e poi inviata ai soci. La call verrà poi ripresa nella newsletter. Il direttivo prevede di avere raccolto le informazioni sui gruppi tematici entro gennaio 2017. Una volta completata la raccolta si deciderà come rendere visibili i gruppi tematici sul sito. Albanesi si occuperà di questo aspetto in raccordo con il webmaster.

6. Newsletter:

Novara ricorda la distribuzione dei compiti dei membri del direttivo in riferimento all'indice del prossimo numero. Marta ha richiesto un ricordo (non solo "accademico") di Palmonari a Zani e di Pojaghi a Arcidiacono. Anche se l'indice per questo numero è già corposo, si decide di mandare comunque la call ai soci, dando come scadenza il 10 dicembre.

Esauriti gli argomenti all'o.d.g., la sessione si chiude alle ore 18.45.

La Segretaria verbalizzante
Cinzia Albanesi

La Presidente
Elena Marta